

Des projets éducatifs pour l'avenir

Newsletter n°48- octobre 2023

De l'eau pour les enfants de House of Hope

« House of Hope » est un orphelinat de l'ONG Human Uplift Trust (HUT) destiné aux enfants infectés ou affectés par le VIH, regroupant 100 enfants âgés de 6 à 18 ans. Un de nos nouveaux projets a vu le jour : AquaCare. Grâce à ce projet, l'orphelinat de HUT, bénéficiera d'un nouveau puits permettant d'alimenter le bâtiment en eau. L'orphelinat faisait face à des pénuries d'eau car leur puits était peu profond les obligeant à se procurer de l'eau à des prix exorbitants. Ce projet marque ainsi le renouveau de notre collaboration avec HUT.



Un vent d'informatique dans les projets



À l'ère du numérique, la maîtrise des outils informatiques est devenue une compétence essentielle pour tous. OFI a décidé d'apporter une formation au numérique pour de nombreux étudiants et jeunes de nos partenaires. Parmi nos projets, nous prévoyons l'ouverture de deux laboratoires informatiques pour l'ONG SEVAI. Le premier sera à l'école Shanti School, et le deuxième au Community College pour les femmes et les jeunes. Les cours d'informatique dispensés à l'école sont assistés par une volontaire. Un autre projet similaire va voir le jour avec notre partenaire HUT à Meikandaar School. Plus de 1000 enfants vont bénéficier de ces programmes.

Le volontariat chez OFI



OFI dispose d'un agrément avec l'Agence du service civique permettant d'accueillir 14 volontaires par an. Nous souhaitons tous les remercier pour leur investissement et leur détermination durant cette année 2022/2023. Ces volontaires mettent leur motivation et leurs savoir au service des partenaires locaux d'OFI, en les soutenant dans leur travail au quotidien, spécialement auprès des enfants (sport, informatique, jardin d'enfants etc.). Ce programme de volontariat offre une opportunité d'échange, non seulement pour les volontaires, mais aussi pour les ONGs locales qui les accueillent.

Un esprit sain dans un corps sain



Durant cette année, un de nos volontaires en service civique, Baptiste, a participé au développement du sport notamment le badminton grâce au projet « Sport à l'école » financé par la fondation Solibad. Ce projet avait pour but de promouvoir la pratique du badminton auprès des élèves, surtout auprès des jeunes filles de l'école. De nouveaux équipements sportifs ont été achetés, le matériel présent a été restauré. Après la visite des sponsors du projet, celui-ci a été renouvelé pour une 2e année avec de nouveaux volontaires.

Vers un avenir meilleur

OFI est également très actif au Bengale occidental avec ses diverses ONG partenaires. PARAS PADMA est l'une des organisations sociales qui se consacre à l'aide aux enfants handicapés, aux patients défavorisés et aux étudiants. Elle propose des services tels que la physiothérapie et des ateliers orthopédiques. En outre, OFI est partenaire du Centre Asha Bhavan Center (ABC), une organisation qui travaille pour les communautés marginalisées et les enfants handicapés au Bengale occidental.



Des nouvelles du terrain

- Le projet « L'éducation, un chemin vers l'inclusion », en partenariat avec la Fondation Air France, a débuté. Ce projet vise à construire trois salles de classe pour 120 enfants, tribaux ou autres, aux alentours du village de Thottiapatti. Les travaux ont commencé il y a quelques semaines.
- Au cours des dernières semaines, plusieurs de nos projets ont obtenu un financement. Nous tenons à exprimer notre gratitude envers les Fondations Isabel Marant, Sphere, RAJA, et Alibaba & You, et Lumilo pour leur soutien à nos divers projets. Vous pourrez suivre l'avancée de ces projets sur nos différents réseaux sociaux.

En 2023, la plupart des projets se poursuivent, quelquefois avec de nouveaux programmes pour les enfants ou avec de nouvelles associations locales. La pérennité de ces projets dépend de votre soutien.

Merci à tous de votre soutien. Nous avons toujours besoin de vous !

Chaque don vous fait bénéficier d'une réduction fiscale à hauteur de 66% de la somme versée annuellement. Un don de 60 euros ne vous coûte en réalité que 20 euros par mois.

[Cliquez ici pour faire un don](#)